
Le Président remercie les participants de leur présence
Il indique qu’auparavant il existait un Conseil de développement et alors
même que le renouvellement de cette instance n’est plus obligatoire, les
élus ont souhaité qu’un Comité consultatif puisse être instauré,
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Avis, débats, reconnaissance de l’expertise d’usage… 
sur des sujets relatifs aux actualités communautaires

Une animation 
et un soutien 
administratif 
par un agent 

de Grand Lieu 
Communauté

Des habitants 
représentants 

de manière 
proportionnelle 
les communes 
ayant fait acte 
de candidature

9 élus 
désignés par 

les 
communes

Un mandat de 5 ans 

courant jusqu’au 

renouvellement électoral 

de 2026 avec une 

présidence renouvelée 

tous les 2 ans



•

•

M. Le Président indique que le Comité sera complété par des  candidates de Pont 
Saint Martin 

L’expertise d’usage concerne l’expertise des citoyens. Cela concerne le quotidien et 
doit permettre d’apporter la connaissance de l’usager aux élus pour nourrir les 
réflexions communautaires
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